



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Biología, Geología y Farmacia celebran con actividades propias

# Semana U, más que conciertos

23 ABR 2014 Vida UCR



Estudiantes asisten a exhibición de tortugas marinas en Costa Rica en la Escuela de Biología, donde examinan un cráneo de Tortuga Lora (foto Laura Rodríguez).

Más allá de los conciertos masivos en las distintas tarimas ubicadas en el campus universitario, las asociaciones de estudiantes y otros grupos organizados de la Universidad de Costa Rica (UCR) dieron un giro en U a las actividades de esta **edición 66 de la Semana Universitaria**. Exposiciones, charlas y presentaciones se abren paso entre los conciertos y ferias que llenan la milla universitaria.

Con la intención de reflejar las vivencias de la vida universitaria y de caracterizar los puntos más propios del quehacer académico y social en las distintas escuelas y centros

académicos, los estudiantes abrieron las puertas de sus carreras no solo a otros universitarios, sino al público externo que concurre a las actividades.

Como parte de estas, sobresalen en la **Semana U 2014** las exhibiciones de la [Escuela de Biología](#). Estudiantes de distintos niveles de la carrera se encargan de explicar la diferencia entre las cinco clases de **tortugas marinas** que hay en Costa Rica. Los visitantes pueden además ver distintas muestras de las especies y tocar desde huevos hasta cráneos de estos animales.



Además de peces y aves, mantarrayas y tiburones pueden ser tocados y examinados por los asistentes a las exhibiciones organizadas por la Asociación de Estudiantes de Biología (foto Laura Rodríguez).

Además, una exhibición de peces y distintos organismos marinos, en la que destacan **neonatos de tiburones y mantarrayas**, es otra de las atracciones que organizó la [Asociación de Estudiantes de Biología](#). Por último, los futuros biólogos exponen los distintos hábitats que hay en el país, acompañados por una exhibición de mamíferos y aves, además de una extensa colección de insectos.

Otro de los grupos que programaron actividades en las que comunican aspectos fundamentales de la carrera es la [Asociación de Estudiantes de Geología](#). Los estudiantes decidieron organizar charlas para explicar al público general qué es esta rama de la ciencia. A partir de un tratamiento simple y con la colaboración de especialistas en distintos temas: el Lic. Gino González Llama expuso sobre lagos craterícos; el Dr. Mario Fernández Arce explicó qué son los **tsunamis** y su implicación en Costa Rica y el profesor Sergio Hernández ofreció una conferencia sobre la **evolución humana**.

Además de estas charlas, durante este martes, miércoles y jueves una exposición informativa sobre **minería sustentable y responsable ambientalmente** y su importancia en la vida moderna se estará presentando en la sala de estudio de la Escuela de Geología. Este es el aporte de los estudiantes del curso Manejo de Recursos Minerales impartido por la M.Sc. Gabriela Calvo Vargas.



Mariana González estudiante de Microbiología, llevó a sus primos Camila Sequeira, Leandro Sequeira, Adrian García e Iván Zúñiga a las exhibiciones de Semana U.

Los estudiantes de quinto año de la [Facultad de Farmacia](#) destacaron con un **festival de variedades**. Ana Yancy Alpízar catalogó la actividad como icónica dentro de la facultad. El festival que viene haciendo desde años atrás en el marco de la Semana U, llenó de emoción a los estudiantes de esta carrera.

Esta actividad se caracteriza por la gran cantidad de asistentes. Este 2014, un auditorio repleto de **estudiantes activos, egresados y profesores** fueron parte del público que presenció, por medio de música y de otras representaciones, la interpretación de cómo es la vida cotidiana de un estudiante de Farmacia de la UCR.

Los esfuerzos de los distintos estudiantes logran que la universidad viva una Semana U más llena de color, ciencia y arte. Más allá de los conciertos masivos, la Universidad le regala a sus estudiantes, profesores, funcionarios y a todo aquel que la visite, pequeñas muestras de lo que representa **ser UCR**.



Muestra de peces en la Escuela de Biología (foto Laura Rodríguez).



Pájaros en exhibición de animales en la Escuela de Biología (foto Laura Rodríguez).

**María Luisa Madrigal**

**Periodista Oficina de Divulgación e Información**

**maria.madrigal@ucr.ac.cr**

**Etiquetas:** semana u., semana universitaria, biología, geología, farmacia.